

たいら

友部第二小 学校だより

令和5年11月15日(水)第19号

<http://www.ed.city.kasama.ibaraki.jp/el-tomobe2/>

感動・驚きの体験 ～ 秋の行事紹介「第2弾」～

今回は、親子体験学習、友部地区小中連携事業の中学生とのあいさつ運動、ともに小 秋の音楽祭、地域の方々によるボランティア活動（駐車場の整備）をお伝えします。子どもたちにとって、本物（専門家）を見る、聴く、体験することにより、多くの学びがあります。今回も感動や驚きのある体験活動となりました。

3年生 親子体験学習（10/31）

第3学年の親子活動として、「Dr ナダレンジャーによるおもしろ理科実験教室」を開催しました。普段の学習では、なかなか体験できない実験を見ることができました。驚きの歓声があがるなど、大変勉強になりました。また、2年間親子給食ができなかったこともあり、念願の親子給食を楽しみました。



牛乳協会跡地（駐車場）の整備 ～学校運営協議会、区長会の皆様 ありがとうございました～

11月2日(木)に保護者駐車場として利用させていただいている「牛乳協会跡地」の整備を実施してくださいました。雨が降るたびに、ぬかるんでしまい、大きな穴もあいていました。地区の皆様のご協力ですばらしい駐車場となりました。本校のために毎回、ご尽力をいただき感謝申し上げます。



友部地区小中連携「あいさつ運動」(11/1) 友部第二中学校の生徒 来校

11月1日(水)の登校時間帯に「中学生との合同あいさつ運動」を実施しました。当日は、ともに委員会の5、6年生が中心となって東門と西門に分かれて行いました。中学生の先輩から、あいさつの大切さを学ぶよい機会となりました。



「ともに小 秋の音楽祭」(11/7)を開催 ～ 音楽家の歌唱、演奏に驚き～

新型コロナウイルス感染症の予防の観点から、見送られてきた音楽・芸術鑑賞会を久しぶりに開催しました。当日は、歌手(ソプラノ・テノール)として2名、演奏者(ヴァイオリン、エレクトーン・ピアノ)の方を2名お招きして、開催しました。演奏終了後には、質問の時間も設定され、子どもたちに、継続することの大切さとともに、夢と希望を与えてくださいました。とても素晴らしい演奏で感動しました。講師の先生方、ありがとうございました。

